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PROYECTO DE COMUNICACIÓN - PEDIDO DE INFORME

La Cámara de Diputados de la Provincia solicita al Poder Ejecutivo, a traves del
Ministeriode Salud, informeacerca de lo sucedidoen el Hospital Regionalde San Javier
el día 10de agostopasado, lo siguiente:

1.- Si es cierto que en el día mencionadoalrededor de las 11 horas ingresó al
Hospital un menorpara ser atendidod~urgencia~h la guardiadel mismo.

2.- Si es ciertoque al mortlentode su ingtesose encontrabacon signosvitales.

3.- Si es cierto que no fue asistidopor el médico de guardiapor no encontrarseel
mismo en el servicio.

4.- Si es ciertoque a raíz de esta falta de atenciónoportuna el menor falleció

5.-Quienera el profesionalque debía estar a cargo de ia guardiay si su nombre
coincide con los registros administrativosdel SAMCo, el " report " de enfermería, la
planilla de consulta de atención diariay la historiaclínica del paciente, como así también
de los pacientesingresadosen esa fechapor atenciónen la guardia,

6.- Si el Ministeriode Saludcuanta con partidaspresuphestariaspara el SAMCo
San Javier imputadasa pago de honorariosmédicos,paraatencióhde guardiasmedicas

7.- Si se realizan auditorias permanentes a fin de corroborar la asistencia
profesional en temas como guardias medicas, en virtud del sistema de atención
implementadopor el GobiernoProvincial.

8.- Si los organismos pertinentes han realizado
correspondientesa este hechotan dolorosopara la comunidadde S

las investigaciones
!Javier.
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Sr. Presidente:

Presento este pedido de informe al gobiernoprovincial, producto de un hecho que es de
publico conocimientoy que ha conmovidoa mi comunidad,como es el fallecimientode
un menor en el Hospital Rawson de San Javier el pasado domingo 10 de agosto del
corriente afto producto según los dichos del Sr. Ministro de Salud de la Provincia en
medios de comunicación,por la presupta falta de atencióndel médico de guardia que no
se encontrabaen el servicioal momentodel ingresodel menor,
Hemos escuchadoal Sr. Gobernadory su Ministroen reiteradasocasioneshablar sobre el
sistema sanitariosantafe~inoy el trabajo que están realizando,hemos visto y escuchadola
conformación de los nodos, fundamentando mejorar la atención en todo el territorio
provincial,cumpliendoasí con los principiosde la atenciónbásicos como la accesibilidad
y coberturaoportunay eficiente.Sin embargo de corroborarseque el menor fallecierapor
falta de atención médica oportuna,nos lleva a pensar que este gobierno declamapero no
ejecuta suspropuestas.
Quiero manifestar que el sistemade salud de nuestraprovinciadebe estar sustentadoen la
combinación de tres modelos: un modelo de gestión, un modelo de financiación y un
modelo de atención, y digo esto Sr. Presidente por que cada uno de estos modelos
involucta acciottes que el Estado debe aplicar para dar respuesta a un tema tah sensible
como la salud de nuestra población. El modelo de gestión defme las prioridades del
sistema, el modelo de financiación cuanto se va a invertir, de donde provendrán los
recursos y como se asignan, y el modelo de atención o técnico define que tipos de
accionesy serviciosse han de prestar.
Estos conceptosque parecen genéricos,no lo son así, ya que si estuvieranvigentes, este
hecho posiblementeno habría ocurrido.Puedomanifestarsin equivocarmeque el tema de
las guardias en los hospitalesdel norte de nuestra provinciaes un asunto irresueltoy que
genera gtan preocupación en los miembros de los Consejos de Administración de los
SAMCosy las comunidades,por la falta de recursos fmancieros(modelode financiación)
y humanos, asi como determinacióna nivel ministerial de cómo proceder.(modelode
gestióny atención)
Sabemosque la única posibilidadque tienen los mas humildeses el de ser asistidosen el
sector publico (hospitales) y si un sistemade saludno logra dar respuestaa los problemas
mas urgentesde esa comunidad,ni garantizarel derechomas básicocomo es la vida de un
niño, nos muestraclaramenteque ese sistemafalla mas allá de las grandesdefinicionesde
la políticaoficialde salud que ante esta realidadse conviertenen letramuerta.
Sr. presidente:fallecióun menor en nuestra provinciapresuntamentep, falta de atención
médica oportuna. Quienes ocupamos cargos por mandato de la gente debemos
comprometemos con las realidades cotidianas y trabajar en la re lu ión de los temas
preocupantescomo lo son estos, para que no solo, nos den datos e dí. s ampliamente
publicitados, sino respuestas concretasy reales a la ciudadanía lo es una atención
oportunade un profesionalmédico.
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